

ÉXITO ROTUNDO DEL CAMPUS DE FÚTBOL MIGUELTURRA '99

Durante la semana del 5 al 10 de Julio, 59 niños de toda la provincia (Alcolea Cva. Pozuelo Cva. Campo de Criptana, Ciudad Real, Ceuta etc.) y una niña de Miguelturra, han estado conviviendo en unas jornadas de especialización del deporte que más les gusta como es el fútbol, 18 de los cuales tenían carácter de internos.

El objetivo fundamental era el de poner el colofón de la temporada, tanto a nivel físico como táctico, combinándolo con actividades de diversa naturaleza, como piscina, tirolesa (impartida por integrantes del taller de ecología de Miguelturra), visita al parque de bomberos (donde se lo pasaron realmente divertido), charlas con periodistas, árbitros y especialistas en nutrición, etc. También visualizaron vídeos con las mejores jugadas y detalles técnicos de jugadores famosos.



Poco importaba el calor casi asfixiante que hizo ya que todos los participantes estaban deseosos de practicar su deporte favorito.

Otro hecho destacado fue la visita el martes día 6, del reciente fichaje del Real Madrid como es *Iván Helguera*, que se mostró muy cariñoso con los niños, firmándoles a todos las gorras y sometiendo incluso a una improvisada rueda de prensa por parte de los niños/a, donde hubo preguntas de todo tipo.

En definitiva los chavales han estado muy a gusto, no faltándoles de nada, comiendo y merendando espléndidamente y dirigidos por un grupo de monitores fantásticos como son *Juli, Fernando, Cayo, Ángel y Casto Javier* de la E.M.F. Miguelturra, *Miguel Ángel, Javi y Guillermo* de la E.M.F. Ciudad Real, con la presencia destacada de nuestro querido paisano *José Vicente Rojas Rivero* (actualmente fichado por el Cadiz C.F.), asistidos por el fisioterapeuta *Antonio Martín*, como cuidador de material e instalaciones *Candelario León (Candelas)*, dirigidos por *Ángel García Bermejo* y coordinados por *Agapito Arévalo*.

Por último destacar la presencia de M^º Isabel Caraballo como única alumna que se integró en el grupo de una forma maravillosa siendo muy querida y respetada por todos, aparte de demostrar su gran valía en este deporte.

Desde el mes de mayo el C.B. Alucal ha venido realizando este programa con el objetivo de mantener una serie de actividades con los niños y niñas de la Mancomunidad y dentro del proyecto ALCAZUL, buscando difundir la práctica del baloncesto a la vez que sirve de prevención inespecífica de las drogodependencias.

Para ello se ha contado con la colaboración del Patronato de Deportes, la Mancomunidad Campo de Calatrava, la Delegación de Sanidad, la Dirección General de Deportes, el Área de Cultura del Ayuntamiento, así como diversas casas comerciales de la localidad.

Entre otras actividades se han llevado a cabo un campeonato de deporte base durante las fiestas del Cristo, un campeonato 2 x 2 celebrado en el colegio El Pradillo y, finalmente, un campeonato 3 x 3. Este último torneo se llevó a cabo el 10 de julio en las instalaciones del instituto, participando equipos de toda la provincia, haciéndose entrega a todos los inscritos de una camiseta conmemorativa y de refrescos para mitigar el calor.

Quince equipos, con sesenta jugadores, han sido los participantes, siendo los ganadores el equipo "Los empalmas", en categoría junior, y "M.A.M." en el nivel senior.

INGLÉS PARA TODOS

Cursos especiales para bachillerato (composición Use of english...)
Juan Angel González. 24.05.98

OBJETOS PERDIDOS

La Policía Local informa que se encuentran depositadas en sus dependencias multitud de llaveros perdidos, así como otros objetos pequeños, por lo que aconsejan que aquellas personas que hayan extraviado alguno en los últimos meses se pasen por las oficinas para su comprobación.

Así mismo, se pide a quien pueda encontrar próximamente algún objeto que lo puede entregar a la Policía para poder proceder a su devolución en caso de ser reclamado por su dueño.

CONVOCATORIAS

Pintura: * IV certamen nacional "Antonio Guijarro". Premios: 500.000 y 250.000 ptas. Plazo: hasta el 25 de agosto. Ayuntamiento de Villarrubia.

* XXIX certamen "Villa de Madridejos". Premios: 225.000 y 100.000 para artistas de más de 14 años; y 50.000, 25.000 y 15.000 ptas. para menores de 14 años. Plazo: hasta el 14 de agosto. Ayuntamiento de Madridejos.

Fotografía: * "Villa de Madridejos". Premios: 50.000, 30.000 y 20.000 ptas. Plazo: hasta el 14 de agosto. Ayuntamiento de Madridejos.

Literatura: * "Villa de San Clemente". Premios: 35.000, 25.000 y 10.000 ptas. Plazo: hasta el 13 de agosto. Ayuntamiento de San Clemente.

* "Villa de Madridejos". Premios: dos de 75.000 ptas. Plazo: hasta el 14 de agosto. Ayuntamiento de Madridejos.

PUBLICAMOS SUS FOTOS

Teresa Muñoz nos dejó esta colección, perteneciente al "Album familiar" de Sagrario Moraga. Las tres primeras corresponden a cada uno de sus hermanos mientras prestaban su servicio militar, al parecer en Madrid y Ceuta allá por los años 30. En la foto nº 4 se ve a Matilde, conocida como "la loca"; mientras que la 5ª es de Francisca, que era tía de la mujer de Antonio Arévalo.



Ayudas a menores minusválidos

A través de la Diputación Provincial, en el Boletín Oficial de la Provincia de fecha 4 de junio de 1999, se convocan ayudas económicas a familias con minusválidos menores de 18 años con un grado de minusvalía superior al 65% y con un nivel económico determinado en la propia convocatoria, que está en función del número de miembros de la unidad familiar.

El plazo de entrega de solicitudes finaliza el 4 de septiembre.

Toda persona interesada en esta convocatoria puede recibir más información en el Centro Social Polivalente de esta localidad, a través de las Trabajadoras Sociales.